

Ibagué, 23 de febrero de 2025

Comunicado de prensa 233

Alcaldía estableció una ruta estratégica para atender emergencias por lluvias en zona rural de Ibagué

Cerca de 10 sectores rurales, que abarcan corregimientos como La Florida, Tapias, Carmen de Bulira, entre otros, son intervenidos con maquinaria amarilla.

A raíz de las fuertes lluvias que cayeron en la capital tolimense durante el fin de semana, se registraron múltiples deslizamientos de tierra en zona rural, que son atendidos por maquinaria amarilla de la Alcaldía de Ibagué.

Las emergencias se reportaron en La Florida, San Francisco, Cedral, la Esmeralda, Tapias, La Belleza, Cauchos Altos, La Belleza y Martina, además de otros sectores como Jardín, Achote, Media Alta y Aguas Frías.

“Seguimos al frente del cañón, como ha sido la directriz de nuestra alcaldesa Johana Aranda. Hemos llegado a estos sectores tratando de mitigar estas situaciones que generan caos en la movilidad de los campesinos, y más durante el fin de semana, que es cuando ellos aprovechan para comercializar sus productos”, explicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural

Asimismo, se entregó un parte de tranquilidad a los habitantes de las veredas La Linda y San Isidro, donde en la tarde del sábado un campero fue arrastrado por un deslizamiento de tierra. Sin embargo, el vehículo fue recuperado y se reanudó la movilidad vial por la zona.

Finalmente, el funcionario expresó que todo el equipo de la Secretaría continúa trabajando de manera constante con operarios, ingenieros civiles y profesionales idóneos en la atención de estas emergencias, basados en una ruta estratégica de atención para intervenir cada una de las zonas afectadas.